

Más de 600 nuevos proyectos de investigación se iniciaron en la Comunidad de Madrid en 2010.

Fernández-Lasquetty asistió ayer a la jornada buenas prácticas de investigación en los hospitales de la Comunidad.

- El año pasado se firmaron más de 900 nuevos contratos de investigación
- La Comunidad de Madrid cuenta con cinco institutos de investigación acreditados

Madrid, mayo de 2011.- El consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty, asistió ayer a la jornada de buenas prácticas de investigación en los hospitales de la Comunidad de Madrid que organiza la Agencia Laín Entralgo. Durante su intervención, el consejero señaló que en el año 2010 se iniciaron más de 600 nuevos proyectos de investigación, y se firmaron más de 900 nuevos contratos de ensayos clínicos en los que participan más de 1.200 profesionales sanitarios.

La Comunidad de Madrid forma parte del Consorcio de Apoyo a la Investigación Biomédica con un importante grado de corresponsabilidad con la Administración Central de acuerdo con los planteamientos de la política científica europea, nacional y regional.

La participación en el Consorcio se materializa con nueve unidades de apoyo a la investigación clínica en ensayos clínicos. Estas unidades están en los hospitales Ramón y Cajal, Gregorio Marañón, La Paz, Puerta de Hierro, Clínico San Carlos, 12 de Octubre, La Princesa y la Fundación Jiménez Díaz y una unidad específica para Atención Primaria en el Área de Investigación de la Agencia Laín Entralgo.

Actualmente, la Comunidad de Madrid cuenta con cinco institutos de investigación acreditados (La Paz, La Princesa, 12 de Octubre, Ramón y Cajal y la Fundación Jiménez Díaz) y está trabajando en la acreditación de dos nuevos institutos de investigación en el Hospital Gregorio Marañón y en el Clínico San Carlos.